

EU no aceptará fallo de Corte de La Haya

Washington, Octubre 7 (AP). El gobierno del Presidente Ronald Reagan, ante las acusaciones de que Estados Unidos controla y dirige a los insurgentes nicaragüenses, anunció hoy que en el futuro no aceptará la jurisdicción obligatoria de la Corte Internacional de Justicia.

El Departamento de Estado dijo en una declaración que "nuestra experiencia con la jurisdicción compulsiva es desalentadora".

La declaración acusa a Cuba y la Unión Soviética de usar a la corte como "un arma política".

En el futuro, Estados Unidos sólo aceptará la acción de la corte cuando las partes convengan en solicitar sus juicios en asuntos no políticos.

Las reservas norteamericanas, que entrarán en vigencia en el plazo previsto de seis meses, fueron comunicadas al Secretario General de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar.

El portavoz de la ONU, Francois Giuliani, dijo que la comunicación, que cambia la política seguida por Estados Unidos durante 39 años, había sido enviada al departamento de Estado.

—Pasa a la página 39—



AP, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

FESTEJAN TRIUNFO. Lisboa, Portugal Oct. 7 (AP). Simpatizantes del Partido Social Demócrata de Portugal, festejan ayer en Lisboa, el triunfo de esa agrupación política en los comicios parlamentarios.

50 muertos en tres días de lluvias en Pto. Rico

Ponce, Puerto Rico, Octubre 7 (AP). Tres días de lluvias dejaron un saldo de por lo menos medio centenar de muertos en esta isla caribeña lo que motivó al gobierno a declarar un estado de emergencia.

El Negociado del Tiempo (Buro Meteorológico) calculó que en la zona montañosa de la isla cayeron hasta 20,3 centímetros de

lluvia durante el paso de una onda tropical.

Ha sido el mayor número de víctimas desde los estragos ocasionados en el país por el paso de la tormenta Eloísa en 1975 cuando murieron unas 20 personas.

En Ponce, al sur del país, cuadrillas de rescate

—Pasa a la página 39—

Medalla de ONU para Cardenal de Sao Paulo, Brasil

Ginebra, Suiza, Octubre 7 (AP). El arzobispo de la ciudad brasileña de Sao Paulo, cardenal Paulo Evaristo Arns, recibió hoy la prestigiosa medalla Nansen de la Organización de las Naciones Unidas, por su obra en el campo de los derechos humanos.

El premio le fue otorgado por su "destacada contribución a la protección de refugiados y de otros gru-

—Pasa a la página 41—



AP, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

TRIUNFADOR. Lisboa, Portugal, Octubre 7 (AP). El líder del Partido Social Demócrata, de centro-derecha, Aníbal Cavaco Silva, ofrece hoy una conferencia tras saberse triunfador en los comicios parlamentarios de ayer.

Buque italiano secuestrado por grupo palestino

Roma, Octubre 7 (AP). Un buque italiano de excursiones fue secuestrado hoy en el Mediterráneo frente a la costa de Egipto por un grupo palestino que exige la liberación de complotados encarcelados en Italia, según informes de prensa.

Una agencia italiana de noticias, citando fuentes no identificadas de la Cancillería, dijo que el buque

—Pasa a la página 41—

Creación de una nueva OPEP anuncia Nigeria

Viena, Octubre 7 (DPA). La formación de "una nueva OPEP" fue anunciada hoy por Tam David-West, Ministro del Petróleo nigeriano y miembro de la Organización de Países Exportadores de Petróleo en Viena.

El anuncio fue formula-

do por David-West en una entrevista a la OPECNA, la Agencia de Prensa de la OPEP, a raíz de la conferencia del ente petrolero el fin de semana pasado en la capital austríaca, en la conferencia, Arabia Saudí-

—Pasa a la página 41—

Breves Internacionales

Esfuerzo por los países endeudados

Seúl, Octubre 7 (AP). Para contribuir al crecimiento de la economía en los países endeudados se requiere un esfuerzo internacional coordinado, que incluya mayores préstamos de bancos comerciales, dijo hoy el Secretario del Tesoro de Estados Unidos, James A. Baker.

Confirman secuestro de buque italiano

Puerto Said, Egipto, Octubre 7 (AP). Las autoridades confirmaron hoy que un grupo de palestinos asaltó a un

—Pasa a la página 52—

Desmiente enfermedad del Pdte. hondureño

Tegucigalpa, Octubre 7 (AP). Un asistente presidencial desmintió hoy versiones de prensa que dijeron que el presidente Roberto Suazo Córdova fue hospitalizado debido a un problema cardíaco.

"Las versiones en 'El Herald' y 'La Prensa' son mentiras. No es verdad que el presidente se encuentre enfermo", dijo a

The Associated Press un asistente en el Palacio Presidencial, que declinó ser identificado.

"La Prensa", el diario hondureño de mayor circulación, dice hoy que Suazo Córdova, que el año pasado tuvo un ataque cardíaco, se sometió a un examen médico por "un desorden

—Pasa a la página 41—

Debaten en Costa Rica tema desempleo en AL

San José, Octubre 7 (DPA). Los Ministros de Trabajo de 15 países latinoamericanos iniciaron sus deliberaciones esta tarde sobre el tema central del desempleo en América Latina.

La inauguración se realizó en el Teatro Nacional donde el Ministro de Trabajo de Costa Rica, José

Calvo, dio la bienvenida a las delegaciones al conclave.

Calvo enfatizó que "el tema del desempleo es uno de los más importantes de la reunión hemisférica".

En la ceremonia habló también el delegado de la Organización Internacio-

—Pasa a la página 41—



Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DETERMINACION. Lisboa, Oct. 7 (Reuters). El primer ministro Mario Soares, expresa que a raíz de los resultados en las elecciones de ayer, transferirá todos sus poderes a Rui Machete, miembro social-demócrata de su gobierno.

La Guerra de Galaxias no se negocia: Reagan

Washington, 7 de Octubre (DPA). El presidente norteamericano Ronald Reagan subrayó hoy que no abandonará el proyecto de un sistema de defensa espacial, la "Guerra de las Galaxias", a cambio del desarme de la Unión Soviética.

Ante 250 políticos del Partido Republicano, Rea-

gan dijo en la Casa Blanca, que el Sistema de Defensa Estratégica (SDI) "no se negocia" a cambio de posibles concesiones soviéticas en las conversaciones de control armamentista que se están llevando a cabo en Ginebra.

El primer mandatario

—Pasa a la página 39—

Comienza hoy la reunión UNESCO

Sofía, Octubre 7 (AP). La Conferencia General de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, Ciencia y Cultura (UNESCO) comenzará mañana en esta capital búlgara, y se prevé que la reunión de seis semanas determinará si el organismo creado hace 40 años proseguirá en su actual forma, o si se convertirá en un grupo secundario para naciones del bloque soviético y del Tercer Mundo.

Gran bretaña dijo que, dependiendo de lo que suceda en la sesión, decidirá probablemente a principios de Diciembre si seguirá el ejemplo de Estados Unidos, y

se retirará de la UNESCO a fin de año.

Asimismo, otras naciones occidentales y Japón dijeron que luego de esa conferencia analizarán su participación en el organismo mundial, y que observarán la actitud de Gran Bretaña.

Estados Unidos, que aportaba un cuarto del presupuesto bienal de la UNESCO, se retiró el pasado 31 de Diciembre al sostener que el organismo adoptaba programas con tendencias antioccidentales, que gastaba demasiado y que estaba mal administrado.

—Pasa a la página 39—



AP, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CHOQUE EN CADENA: 8 MUERTOS. Sacramento, California, EU, Octubre 7 (AP). Los bomberos trabajan arduamente, para rescatar a las víctimas de

un choque en cadena, ocurrido ayer en Sacramento. El accidente, que afectó a 21 vehículos, causó la muerte de 8 personas y más de 40 resultaron heridas.